

2 décembre 2008

08.405

Question Laurent Debrot

L'institut de biologie donne un coup de couteau dans le dos du jardin botanique!

Il semble que l'université souhaite construire une nouvelle serre horticole au Mail. Cette construction sera manifestement en concurrence avec le Jardin botanique qui possède déjà des serres ou pourrait en accueillir de nouvelles.

Aujourd'hui le Jardin botanique fait partie intégrante de l'Institut de biologie. Les prestations fournies par le jardin à l'Institut garantissent son existence même. En (re)construisant une serre sur le site du Mail, l'institut va à l'encontre de cette symbiose et donne un nouveau coup à la pérennité du Jardin botanique.

Le Conseil d'Etat est-il au courant de ce projet et partage-t-il nos nouvelles craintes sur l'avenir du Jardin botanique?